

# MEMORIA DE PROGRESO DEL GRUPO DE TRABAJO

## USO DE PASEN Y SÉNECA

---

### *LOGROS CONSEGUIDOS Y DIFICULTADES ENCONTRADAS*

---

Se considera que se ha conseguido integrar en la práctica docente el uso de Séneca en su día a día en más de un 90% de los participantes del grupo de trabajo. No obstante, ha supuesto una dificultad el tener que modificar los hábitos de trabajo, en algunos casos muy asentados tras numerosos años de oficio trabajando de manera semejante.

Queda pendiente que estos logros se establezcan para permanecer con vistas a posteriores cursos.

---

### *ACTUACIONES*

---

El grupo valora muy positivamente las actuaciones realizadas por el ponente. Se han realizado 2 actuaciones de larga duración a cargo de D. Juan Manuel López Lozano. Los miembros del grupo hemos quedado en general muy satisfechos con estas actuaciones, el ponente ha demostrado sernos de gran utilidad, conocimiento del sistema, así como su capacidad para motivarnos y secuenciar los contenidos nos ha ayudado a establecer unos objetivos realistas.

Como punto negativo, algunos miembros del grupo piensan que las sesiones de trabajo eran demasiado largas, y unidas al ejercicio de nuestro trabajo por las mañanas nos resultaba demasiado agotador, y al final de las sesiones nuestro rendimiento se encontraba ya resentido.

No se han realizado otras actuaciones grupales además de las planificadas inicialmente. Se plantearon la posibilidad pero se determinaron que no eran necesarias y que con preguntas puntuales a los miembros del grupo de trabajo sería suficiente.

---

### *REPERCUSIÓN DOCENTE*

---

La inclusión en las aulas de las técnicas desarrolladas depende en gran medida de los miembros del grupo en cuestión. Todos hemos añadido alguna funcionalidad que no usábamos en nuestra práctica profesional. El alumnado no ha percibido mayor cambio en sus clases, ha sido más bien una cuestión de organización, planificación y distribución del trabajo.

Algunas de las herramientas explicadas han sido:

- Uso de la agenda
- Observaciones
- Cuaderno de clase
- Actividades evaluables

- Comunicaciones con los padres
- Tablon de anuncios

Cada miembro del grupo ha establecido una serie de objetivos propios basados en estos contenidos con vistas al presente o al próximo curso. En los casos con vistas al próximo curso, y previendo una adecuada preparación, se han realizado pruebas no vinculantes en este curso. Para que salgan los problemas ya.

---

### *COLABORACIÓN DOCENTE*

---

Es motivo de orgullo que todos los componentes del grupo de trabajo nos hemos ayudado los unos a los otros. Como algunos controlaban algunos aspectos de las herramientas a trabajar, han podido ayudar a otros, y a su vez eran ayudados en los aspectos en los que se sentían menos cómodos.

La participación e interés de los componentes ha sido asimismo todo un éxito. Los miembros estaban bien concienciados de la utilidad de integrar Séneca en nuestro día a día, por lo que han trabajado con ganas y entusiasmo.

Además la predisposición de los componentes ha ayudado a facilitar la organización del grupo, ya que no se han puesto pegas y se han adaptado perfectamente a las cosas que se han ido pidiendo.

---

### *CONCLUSIÓN*

---

Como conclusión, en general nos alegramos enormemente de haber creado y trabajado en este grupo de trabajo. Nos quedamos que la impresión de que se han quedado muchas cosas pendientes de trabajar, por lo que no descartamos ampliar los conocimientos una vez asentados los impartidos en este grupo de trabajo.